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新年の息吹も冷めやらぬ１月７日（日）第 回新春

春日井マラソン大会が行われました。

本大会は春日井市が 年３月に「文化・スポーツ

都市宣言」を行ったことにより「文化・スポーツ都市宣

言記念」と銘打った大会となりました。

これは国が第２期スポーツ基本計画で発表した“スポ

ーツの力で楽しく前向きで活力のある社会と絆の強い

世界を創る”ともあるようにスポーツの持つ力が多くの

場で認識されてきたものと考えます。

年々参加者が増加する中、本年も県内外から 名

余りの応募があり、大会に対する関心の高さはむろんの

こと、健康の維持増進や体力の向上に対する認識の高さ

を強く感じました。特に年代別において男女ともに ～

代の参加が多いのが目立ちました。

大会の運営にあたっては、これといったトラブルもな

くスムーズに進行し、推進委員一同初期の目的は達成で

きたものと思っています。

しかしながら、それぞれの部署において、反省・改善

を要する点も見受けられ、今後推進委員としての役割を

果たすべく連絡・調整を密にし、より良い大会の運営に

寄与出来るように努力していきたいと思っております。

新春春日井マラソン大会

副会長 宮森 涼子 

マラソン大会競技役員として運営に携わったスポーツ推進委員



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

澄み切った秋晴れの下、 月９日 体育の日 に春日井市総合体育館、温

水プール、落合公園体育館、市民球場にて体力測定やスポーツチャレンジ、

各種教室、体験、体育館の無料開放、同時に今年度より県から市に移管さ

れた朝宮公園で朝宮スポーツフェスティバルを実施しました。

参加者数は

・総合体育館 名 ・温水プール 名

・落合公園体育館 名 ・市民球場 名

・朝宮公園 名

私たちスポーツ推進委員が担当した、スポーツチャレンジと体力測定に

は、幼児から高齢者の方まで参加があり、各コーナーで親子で競う仲睦ま

じい姿や、一人ひとり真剣に取り組む姿が印象的でした。スポーツをする

楽しさ、喜びをお伝えすることは出来たと思います。今回は、柏原中学校

のバレーボール部員の協力があり大変助かりました。

我々スポーツ推進委員は、市民の皆様にスポーツに親しんでいただきた

いとの願いの元で活動して行きたいと思います。

文化・スポーツ都市宣言記念事業

「かすがい！スポーツフェスティバル」

スポフェス部部長 山田 正信

 



 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

私たちスポーツ推進委員は、子供や高齢者の体力向上、若者のスポーツ参加の促進、地域コミュニテ

ィの活性化などの課題改善のため、レクリエーションスポーツの普及を推進してきました。

しかし、地域では、依然としてスポーツ行事への参加者の減少や若年層のスポーツ離れに歯止めが掛

からない状況にあります。巡回指導についても指導の依頼件数が年間

件程度と頭打ちの状況にあります。

巡回指導部では、一昨年からその改善策として、地域に密着した活

動、すなわち待ちから攻めへの転換が必要と結論付け、部員が「 校

区 団体の普及」を目標に取り組んできました。

地域団体に働きかけ、スポーツ推進委員と地域が一体となった企画

・運営・指導を実践し、期待通り目標を達成することができました。

また、地域への広報活動や委員の力量確保の研修の必要性を再認識し

ました。次のステップとして、昨春の文化・スポーツ都市宣言を契機に市内全域への本活動の横展開に

チャレンジいただくことを願っています。

まずは、地域団体に推進委員を知ってもらうことから始めましょう

 

日頃は研修会へのご理解、出席をいただき誠にありがとうございます。

研修会の目的につきましては皆様のご承知の通り、各委員の資質向上と、地域におけるスポーツ普及

の為の知識、技能習得を目的として開催しております。

年度の研修会は参加率向上を目標として開催しましたが、思うような結果が出ず残念に思いま

す。開催の内容については、５月に本年度新加入の委員さん向けの研修。８月に委員間の交流を深める

グラウンド・ゴルフ大会。９月と 月にはニュースポーツ６種

目の研修と、計４回の研修を実施しました。また本年度は新しい

スポーツの紹介ということで、バッゴーという競技も実施しまし

た。

講習会につきましては、本年度もスポーツ・ふれあい財団の協

力を得て、５月にラジオ体操講習会、 月に救命救急の講習会を

実施いたしました。

年度も、実技研修と講習会の２本立てとし、多数の参加を

いただき有意義な研修会となるよう研修部にて工夫・企画を進め

てまいりますので宜しくお願いいたします。

 

巡回指導部部長 角 定頼

研修部部長 田中 照雄 

巡回指導の新たな取組みについて

スポーツ推進委員 研修部会について



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

スポーツ推進委員として活動を始めたのが昨日のことのように思われるのだが、

表彰をしていただいたということは５年間が確実に経過したという事である。

レクスポ各種目のルールを十分理解していない自分が表彰を受けたことは反省

し、これを機に受賞者として頑張らなくてはいけないと思う。

退職後、何もすることが無い日々

を過ごしていた時「やらないか」と

声を掛けていただいたのが推進委員

の仕事だ。大事には至らなかったが

「脳梗塞」を患った直後で、もしか

して自分自身のリハビリになるかも

しれないと考え、お受けした。５年

も続けられたことは健康回復があっ

たのだと思うと、感謝しかない。今

後も、自分自身の健康の為に、推進

委 員 を 続 け て 行 き た い と 考 え て い

る。ご迷惑をお掛けすることがある

かと思うが、よろしくお付き合いく

ださい。

 

推進委員 髙崎 秀三 

５年表彰を受けて

《愛知県 年表彰》 
大原 泰昭・金井 幸孝 

第 回

東海四県スポーツ推進委員研究大会

第 回

全国スポーツ推進委員研究協議会

神田会長（右）と角巡回指導部部長（左） 

宮森副会長（左）と毛利委員（右） 

《愛日地区 ５年表彰》 
髙崎 秀三 

平成 年度被表彰者

日進市民会館にて 

５年表彰を受けて

平成29 年度被表彰者

第 58 回
全国スポーツ推進委員研究協議会

第65回
 東海四県スポーツ推進委員研究大会


